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L'anno 2015, il giorno 21 del mese di Agosto si è riunito presso la sua sede

Consiglio de11a II Circoscrizione giusta convocazione del Presidcnte Tomaselli

2015 per frattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario l'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amrn.vo Sig.ra Ventirniglia Anna Maria.

Il Presidente Tomaselli chiama l'appello alle ore 09,35 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Colletti, Giocaliero, Inzerillo, Marchese, Savoca, Scarlata e Terzo. Risultano assenti i

Consiglieri Di Fazio, Dnminuco, Greco, Guaresi, La Valle e Sala.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Subito dopo l'appello alle ore 09,40 entra il Consigliere La Valle"

Alle ore 09,45 entrano i Consiglieri Duminuco e Sala.

Il Presidente nomina scrutatori i Consiglieri Cangelosi, La Valle e Sala.

Il Presidente passa ai secondo punto dell'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale de\25 Agosto 2015 che viene approvato all'unanimità alle ore 10,00.

Sono assenti allavotazione i Consiglieri Di Fazio, Greco e Guaresi.

Alle ore 10,05 esce il Vice Presidente Inzerillo.

I consiglieri Sala e Giocaliero chiedono il prelievo delle mozioni n. 598179 e 616200 e il Presidente accorda il

prelievo.

Si dà lettura della mozione n.598719 del 29.07.2015 a firma del cor,sigliere Sala e avente per oggetto:

"Spazzamento straordinario via San Giovanni Di Dío" e il Consigliere Sala la legge e descrive evidenziando

la totale assenza degli operatori ecologici trasferiti altrove, pertanto sottolinea la necessità di intervenire

tempestivamente nella zona in questione per portarla al suo giusto decoro.

In merito alla mozione interviene il Consigliere Marchese il quale non si trova d'accordo con I'uso del

tennine "straordinario", in quanto ritiene che tutte le vie del territorio della II Circoscrizione siano in

condizioni critiche e dovrebbero essere servite in maniera ordinaria.

ll Consigliere Sala rispondendo al collega tiene a precisare che in merito alla via San Giovanni Di Dio lui

softolinea che non vi è mai la presenza dell'operatore ecologico e non ha assolutamente dichiarato che le altre

vie non siano in condizioni precarie.

Interviene il Presidente Tomaselli, il quale concorda sul servizio necessario da rendere alla cittadinanza, però

ritiene che la richiesta di un intervento "straordinario" di pulizia si caratterizza di più con una richiesta
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effettuata con tlna nota piuttosto che con una mozione. In ogni caso demanda alla volontà del Consigli.r. \ag," ,;;;j"'t
la decisione di procedere con una mozione o con una nota. t{iÉ;x?
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Il Consigliere Sala ribadisce che ritiene piùt opportuno presentare una mozione e ne chiede la votazione in

Cor-rsiglio.

Alle ore 10,10 esce il consigliere Duminuco ed entra il consigliere Greco.

Dopo attenta analisi si passa allavotazione della mozione n. 598779 de|29.07.2015 che viene approvata

all'unanimità alle ore 10,15.

Risultano assenti i Consiglieri Di Fazio, Duminuco, Guaresi e il Vice Presidente Inzerillo.

Alle ore 10,15 esce il Consigliere Terzo.

Si dà lettura della mozione n. 616200 del 05.08.20i5 a firrna ciel consigliere Sala e avente per oggetto:

"Urgenfe diserbo e pulizia straordinaria in tutta la via San Giovanni Di Dio" e il Consigliere Sala la legge e

descrive dettagl iatamente.

Alle ore 10,25 entra il Consigliere Guaresi.

Dopo aftenta analisi si passa alla vo|azione della mozione n. 616200 del 05.08.2015 che viene approvata

all'unanimità alle ore 10,30.

Alle ore 10,35 il Consigliere Scarlata chiede la verifica del numero legale e il Presidenfe Tornaselli chiama

I'appello e risultando presenti oltre al Presidente stesso i Consiglieri Cardella, Colletti, Greco, La Valle, Sala

e Scarlata, sospende la seduta di un'ora alle ore 71,35 anorma di regolamento.

Alle ore 11,40 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio, risultano presenti oltre allo stesso i

Consiglieri Colletti e Sala. Pertanto mancando il numero legale chiude la seduta, rinviandola all,indomani^

come da regolamento in seduta di prosecuzione.

ll Segretario ll Presidente

(EsprAmm.vo Apna Maria Geraci)

,ÍAY; Ut, r*{ t
r,

(Doft. Antonio Tomaselli


